
                 Nancy le 21/03/11

Compte rendu de la Réunion Codep54 du vendredi 17 Mars 2011

                            au Well & Fit

Clubs représentés : Pont-à-Mousson (ASBPAM), Dommartemont (DBC), Lunéville (LBC), Toul (ALTB), Nancy-Villers (BNV), Laxou (NABLA),

Nancy-Vandoeuvre (CDBNV), Jarville (TSB), Gerbeviller (GBC) Ecrouve (EBC), Champigneulles (Champibad).

Membres CD ou Commissions: Baumann M, Huin E, Heck M, Heck F, Sossi D, Gerner N, Prillieux B, Maineult A, Jacob V, Mourot V, Petit Jean

M, Clesse JM, Keller C, Muller J, Baures C

Excusés : Freis M (BCS), Saumier E et Patrice (BG), Dufour JL (OFP BAD), Rousse C (DBC)

Le président ouvre la séance à 19h00 en constatant le nombre satisfaisant de  personnes (19) présentes à cette réunion. 

Il  se réjouit  et  remercie tous les  bénévoles  impliqués  dans  le CD ou les commissions  pour leur travail  permanent.  Riche de toutes ces

personnes le  Codep54 ne peut que progresser.

Il propose donc de faire un point des nombreuses activités mises en place cette saison.

1) Inter-clubs  seniors et vétérans:   

Jacob V explique que les responsables d'équipes sont trop laxistes sur l'application des dates du calendrier prévisionnel. Trop de reports sans

en avertir les responsables des commissions, des équipes qui annulent au dernier moment leur déplacement…

Ces problèmes sont assez récurant, l'application strict du règlement devra être mis en place dans les divisions 1,2,3. Une tolérance peut être

accordée à la D4 et Vétéran.

La crédibilité de notre championnat envers nos élus et partenaires institutionnels en dépend.

Côté saisie des résultats sur badnet c'est correct. Elle est supervisée par Mourot V.

2) Inter-Entreprises     :  

Heck  F  présente  la  mise  en  place  des  soirées  inter-entreprises,  peu  d'inscrits   actuellement,  mais  c'est  une  sensibilisation  difficile  des

entreprises qui se fera par le  bouche à oreille, via nos licenciés. 

Tous les documents sont en premières page du site www.bad54.com . (Merci de diffuser l’information largement autour de vous)

3) Passbad:  

Une  première  séance,  de  plume  Blanche  et  Jaune,  s'est  déroulée  au  Well  le  mercredi  16  Février  2011  pour  une  parution  dans  100%

Badminton.

Maineult A  présente la journée Passbad du Codep, elle se déroulera un samedi du mois de Mai, avec l'ambition de faire des ateliers « Bad

jeux » le matin et après un repas tiré du sac, le passage des plumes l'après midi (Blanche, Jaunes, Verte). La commission sortira une affiche

d'annonce de la journée PasBad avec toutes les modalités.

La séance pour les plumes bleus et rouge se fera en fin de saison.

4) Regroupement Départemental Jeunes (RDJ poussins)     :  

Lancé pour la première année par la FFBa, le codep s'est calé pour la mise en place sur les dates du calendrier national. Ainsi tous les RDJ ont

pu  se dérouler (dernier le 9 avril Thiaucourt). Le nombre de participants correspond aux nombres de poussins qui ont pratiqués sur les TDD.

Cette compétition va s'étoffer avec l'arrivée des jeunes motivés du Minibad.

La question que doit trancher la commission en collaboration avec celle des TDD pour la saison prochaine, concerne le regroupement ou non

des RDJ et  des TDD sur les mêmes dates.

Les arguments de structuration des clubs  (étoffer les équipes dirigeantes) ont été évoqués par le CTD.

Les commissions en discuteront et proposeront au CD avant la fin juin leur trame TDD/RDJ.

5) Trophée Du Département:  

Prillieux B et Gerner N, confirme que le circuit TDD se porte bien, le retrait des poussins qui sont passés en RDJ, a permis de rester en dessous

des 100 participants /TDD et donc d'organiser ces compétitions que sur le dimanche (côté intéressant pour les responsables de club).



Deux  problèmes  sont  à  traiter  par  la  commission,  le  premier,  les  forfaits  non  annoncés  que  l'organisateur  constate  sur  place  et  qui

sanctionnent les joueurs à présents, le deuxième,   le retard des inscriptions  par les clubs avec le formulaire mal rempli. Des efforts sont  à

faire par tous pour garder nos bénévoles et faire perdurer le circuit TDD.

Une proposition d'un article « Forfait » sera proposée au CD pour la fin du circuit. Un refus des inscriptions sera fait aux clubs , ne faisant pas

l'effort d'inscrire aux bonnes dates  et ne  remplissant pas  correctement les renseignements demandés.

6) Plateaux Minibad:  

Responsables commission absents, compétition présenté par le CTD.

Tout comme pour les RDJ, les plateaux minibad sont lancés pour la première année par la FFBa. Pour leur mise en place, le codep s'est aussi

calé sur les dates du calendrier national. De cette façon tous les plateaux ont pu se dérouler. (Le dernier aura lieu le 9 avril).

Tout le monde est unanime le lieu doit être fidélisé pour les tous petits et leurs parents, la possibilité d'en décentraliser 1 ou 2 sur un club

ayant le créneau le samedi matin, est évoquée.

 La participation cette saison est assez faible (13 à 18) au vue des 80 poussins  <9ans licenciés  au Codep54. Les retours des jeunes participants

sont bons, le bouche à oreille des jeunes et le travail pédagogique des clubs envers les parents doit nous faire augmenter la fréquentation.

7) Contractualisation Clubs/Codep54:  

Heck M annonce que le seul club ayant fait les premières démarches de contractualisation est PAM.

Il est donc à rappeler le principe de la Labellisation /Contractualisation Clubs/Codep54, page administration du site www.bad54.com.

Le calendrier prévisionnel et les documents à produire y sont expliqués, la démarche est assez simple pour obtenir une aide financière.

8) Divers  

* Recensement des Équipements Sportifs:

Dans la mission du CTD rentre le RES. Pour réussir au mieux, Baures C demande aux clubs d'envisager sur un créneau du club ou autre, un

rendez vous avec le propriétaire du gymnase utilisé.

Quand le rendez vous est calé, le CTD vient 30' avant pour faire les mesures et informe à son arrivée le propriétaire de la conformité des lieux

et  du  matériel  suite  aux  règles  techniques  de  la  FFBa.  Cette  rencontre  entre  Club/Propriétaire/Codep  est  le  moyen  d'avancer  sur  les

infrastructures et les relations avec les décideurs.

* Tournoi  St Nicolas:

Le codep54 renouvellera le tournoi du St Nicolas, avec comme catégories les jeunes et les vétérans, les seniors seront regroupés par  la mise

en place du Championnat Départemental Senior 54.

* Accompagnement Dispositif jeune:

L'accompagnement du DJ sur le département54,  s'est  concrètement fait avec la mise en place des formats de compétition jeunes,  l'aide

financière à l'achat des mallettes pour les clubs demandeurs et l'achat des livrets + passeport + broches offerts aux RDJ, Plateaux minibad et

journées Passbad.

La notion de tête de réseaux par le CNDS serait l'opportunité pour le Codep de faire un achat groupé de Kit pédagogiques revendus à prix

réduits aux clubs.

* Arbitrage:

La Ligue a délégué aux Codeps, la formation des jeunes officiels, le Codep attend le cahier des charges de cette formation pour la planifier.

* Formation DAB:

Le constat a été fait : cette saison d'1 seul candidat au Diplôme d'Animateur Badminton sur 25 clubs. Pourtant la plupart des clubs sont à la

recherche de personnes pour gérer des séances d'animation ou d'entraînement. Les dirigeants de clubs doivent très sérieusement écrire un

projet club avec comme dominante la mise en place à court terme d'une ou plusieurs personnes titulaire du DAB.

Le Codep54 demande à la Ligue, pour les aider, la délégation du DAB aux départements pour en faire par petits groupes plusieurs fois par an.

Après un tour de table la séance est levée à 21h30

Le Président Codep54


